

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pengelolaan SPS posyandu Idata dilaksanakan sesuai dengan fungsi manajemen yaitu dilaksanakan dengan tahap perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan dan evaluasi.

Perencanaan; dengan menyusun program kerja yang dilaksanakan kedepan, serta menetapkan tujuan dan indikator keberhasilan program kerja yang akan dijalankan baik pihak pengelola maupun staf tenaga medis dan pendidik. Orang tua anak merasa yakin dengan pengelolaan Posyandu di Satuan Paud Sejenis (SPS) Idata sudah direncanakan dengan baik dalam hal memberikan pelayanan kesehatan maupun pendidikan.

Pengorganisasian; memberikan kewenangan kepada masing-masing anggota untuk dapat menjalankan tugas dan wewenang yang telah diberikan dengan baik. Seperti halnya tenaga medis mempunyai tugas dalam bidang kesehatan masyarakat, dengan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, sedangkan untuk tenaga pendidik bertanggungjawab untuk dapat memberikan pelayanan pengajaran yang baik kepada anak. Selain itu juga masing-masing staf dikoordinasi langsung dengan baik oleh pihak pengelola Posyandu di Satuan Paud Sejenis (SPS) Idata.

Pelaksanaan; memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat dengan memberikan pelayanan kesehatan kepada ibu hamil, bantuan kepada ibu saat melahirkan, dan pemberian imunisasi terhadap balita. Adapun untuk

pelayanan pendidikan yakni dengan memberikan pendidikan yang baik kepada anak-anak. Masyarakat juga diajak untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan pelayanan kesehatan masyarakat, dan pada program pendidikan yang dilaksanakan oleh Posyandu di Satuan Paud Sejenis (SPS) Idata. Masyarakat dalam hal ini orang tua menganggap pelayanan kesehatan dan pendidikan yang diberikan sudah sangat baik.

Evaluasi; evaluasi kinerja baik yang telah terlaksana maupun yang belum terlaksana melalui laporan-laporan yang terangkum dalam hasil kinerja masing-masing bidang. Selain itu pihak pengelola selalu melakukan komunikasi langsung dengan masyarakat tentang kinerja pelayanan kesehatan maupun pendidikan apakah sudah sangat baik.

Pengawasan; melakukan pengawasan dengan ketat pada setiap pelayanan yang dilaksanakan oleh tenaga medis maupun tenaga pendidik. Selain itu juga adanya monitoring langsung yang dilaksanakan oleh dinas kesehatan dan dinas pendidikan tingkat kabupaten untuk menilai kinerja pelayanan kesehatan maupun pendidikan di Posyandu di Satuan Paud Sejenis (SPS) Idata. Dalam pelaksanaan monitoring tersebut masyarakat juga ikut dilibatkan sehingga hasil dalam pengelolaan Posyandu di Satuan Paud Sejenis (SPS) Idata dapat terlaksanakan dengan baik.

5.2 Saran –saran

1. Diharapkan penelitian ini dapat menjadi salah satu sumber referensi dalam penelitian yang akan dilakukan kedepan berkaitan dengan pengelolaan posyandu.

2. Diharapkan bagi pihak pengelola posyandu maupun tenaga medis yang ada dapat meningkatkan mutu kinerja yang profesional dalam penanganan masalah kesehatan masyarakat.
3. Diharapkan adanya peran pemerintah dalam mengembangkan unit-unit kesehatan masyarakat yang menangani langsung masyarakat di desa-desa terpencil, dalam hal ini posyandu.